

Sword Art Online

Kei x Kirito

Von Kai_Mikazawa

Kapitel 3: Story 3: Zu lange in dem Spiel

Ein neuer Morgen ist angebrochen.

Kei ist schon länger wach, er machte sich fertig zum aufbrechen.

Als er gerade aus der Tür von dem Zimmer raus ist, bemerkte er den Jungen vor ihm der meinte er hieß Kirito.

Kei schau ihn an und wollte gerade was sagen aber kam nicht dazu, denn Kirito schaut ihn fröhlich an.

"Guten Morgen", sagte er zu Kei.

"Äh ja, dir auch einen. Aber sag mal kann es sein, dass du mich verfolgst?", fragte Kei mit ernsten Blick.

Kirito sah ihn an und nach Keis Frage schüttelte er nur mit dem Kopf.

"Unsere Zimmer liegen einander, ach ja ich wollte dich noch etwas fragen".

/Noch etwas?!/

"Ja was gibts?"

"Also vielleicht hast du Lust bei uns mitzumachen?", fragte Kirito ihn.

"Uns?"

Kirito sah ihn verwundert an.

"Na bei mir und Asuna".

/Ach ja das Mädchen gestern/

"Wieso sollte ich bei euch mitmachen?"

Es begann eine kurze Stille und dann lächelt Kirito.

"Na dann kannst du mir die Geschichte erzählen, wieso jeder dich Dämon nennt", sagte Kirito.

"Also gut, ich werde dir dann eine Nachricht schicken. Na dann bis heute Abend kleiner", sagte er und loggte sich von dem Spiel aus.

Nahm den Gear von seinem Kopf und richtete sich ein wenig auf.

/Echt ein sehr seltsamer Junge/, dachte er sich und verlass sein Zimmer.

Machte sich auf den Weg zur Küche und schaute auf die Uhr.

/Gut hab noch Zeit, werde ein Bad nehmen und dann was Essen/

Nun holte er sich frische Sachen aus seinem Schrank im Zimmer und danach ging er ins Bad.

"Nun bin ich echt gespannt wie weit es wohl noch geht, kann es kaum erwarten als Dämon rumzuwüten", sagte er und stieg in die Wanne.

Fortsetzung folgt....